

Tagesordnungspunkt 9.2 **Verbessertes Angebot im ÖPNV**

Ab dem 17.10.2022 übernimmt die Kommunalverkehr Rhein-Nahe GmbH, kurz KRN, den ÖPNV in unserer Region. Die KRN ist ein kommunales Verkehrsunternehmen der Landkreise Mainz-Bingen und Bad Kreuznach sowie der Stadt Bad Kreuznach. Insbesondere Städte und Gemeinden abseits der Schiene sollen auch ein verbessertes Busnetz mit überwiegend neuen Fahrzeugen und vernetzten Linienführungen mit Linien im Zwei- bzw. Ein-Stunden-Takt und zusätzlichen „taktlosen“ Schulverkehrsfahrten ein attraktives Angebot des Nahverkehrs erhalten.

In der VG Nahe-Glan wird es u.a. mit der Linie 262 als Ringlinie Meisenheim-Callbach-Schmittweiler-Reiffelbach-Gangloff-Becherbach-Roth-Meisenheim alle 2 Stunden je Richtung (somit abwechselnd stündlich) die Möglichkeit geben, mit dem Bus nach Meisenheim und mit tagesdurchgängigen Anschlüssen nach Bad Sobernheim und Lauterecken zu kommen.

Bleibt zu hoffen und zu wünschen, dass dieses Angebot angenommen wird und auf Dauer aufrechterhalten werden kann.